

с 2 ИЮНЯ from June 2

~~П130~~

73

Маршрут П130 объединяется с маршрутом 73, который меняет свою трассу

Обновлённый автобус 73 будет ходить от Филёвской поймы (Филёвский бульвар) через Большую Филёвскую улицу, М4 Пионерская, М3/4/D1 Кунцевская, Молодогвардейскую улицу и улицу Академика Павлова в Крылатское. Автобусы будут работать аналогично режиму работы социальных объектов с 6:30 до 21:00. После окончания строительства автобус вернётся на улицу Ивана Франко.

Обновлённый маршрут 73 свяжет подразделения КДЦ № 4, ГП № 195, ДГП № 130 и территории их обслуживания, создаст новые межрайонные и внутрирайонные связи, не обеспечиваемые другими маршрутами. На маршруте будут работать низкопольные автобусы

Route П130 will be merged with route 73. Revised route 73 will run from Filyovskaya Poyma (Filyovskiy Boulevard) via Bolshaya Filyovskaya Street, by Pionerskaya metro station and Kuntsevskaya metro and MCD stations, then via Molodogvardeyskaya and Akademika Pavlova Streets to Krylatskoe District. Buses will run during open hours of social facilities, that is from 6:30 a.m. to 9:00 p.m. Route will return to Ivana Franko Street upon completion of construction.

